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От имени Курского регионального отделения политической партии 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» и от себя лично поздравляю вас 
с наступающим 2016 новым годом!
Пусть новый год подарит немало новых ярких событий. 
Пусть работа принесет достаток, стабильность и гордость 
— за себя, за своих коллег, за своих близких. Пусть в душе каждого 
из вас продолжает расти любовь к своей Родине. И пусть эта любовь 
воплотится в конкретные дела. 
Дорогие земляки! Хочу пожелать вам простого человеческого счастья, 
здоровья, благополучия и исполнения ваших самых заветных желаний!
С праздником! С Новым годом!

С уважением,
депутат Государственной Думы,
председатель Совета РО партии

«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ»
в Курской области

Александр ЧЕТВЕРИКОВ

Дорогие куряне!

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ: НОВЫЙ ГОД – 
ВРЕМЯ ПОДВОДИТЬ ИТОГИ УХОДЯЩЕГО 
ГОДА И ДУМАТЬ О ПЛАНАХ НА БУДУЩЕЕ

ПРОТИВ ПОБОРОВ ЗА КАПРЕМОНТ
«СР» добивается введения пятилетнего 

моратория на взимание платы 
за капремонт

6 декабря 2015 года прошел детский 
праздник «Верю в чудо!», приуроченный 

к Международному дню инвалидов

Новый 2016 год по восточному 
календарю — год Красной огненной 

обезьяны

В митинге против урезания детских 
пособий в «чернобыльской» зоне, 

сборов на капремонт, платных дорог и 
других социальных проблем 19 декабря 

выступили жители Железногорска
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В Курске это был год 100-ле-
тия со дня рождения нашего 

легендарного земляка, компози-
тора с мировым именем Георгия 
Свиридова, чествования поколе-
ния победителей и празднования 
70-летия Победы в Великой Оте-
чественной войне, строительства 
и реконструкции школ и детских 
садов, введения в эксплуатацию 
транспортных развязок, избавле-
ния города от несанкционирован-
ной наружной рекламы, сохране-
ния бесплатного проезда для всех 
курских школьников в муници-
пальном транспорте. 

В 2015 году в Курске вносились 
изменения в Устав города. Пожа-
луй, главным станет то, что город 
уходит от «двуглавой» системы 
управления. На протяжении двух 
последних созывов, когда муни-
ципалитетом руководили глава 
города и глава администрации, не 
все куряне свыклись с таким по-
ложением дел и не разобрались с 
полномочиями каждого управлен-
ца. После выборов Курского го-
родского Собрания шестого созы-
ва глава города Курска будет из-
бираться Курским городским Со-
бранием из числа кандидатов, 
представленных конкурсной ко-
миссией по результатам конкур-
са, и будет возглавлять админи-
страцию города Курска. Руково-
дить Курским городским Собра-

нием станет председатель Курско-
го городского Собрания.

Существенные изменения про-
исходят во внешнем облике на-
шего древнего города. Внедрены, 
адаптированы и активно приме-
няются в практике Правила бла-
гоустройства. В Курске появляет-
ся все больше мест, благоустро-
енных для отдыха. По инициати-
ве Курского городского Собра-
ния был отремонтирован сквер 
на проспекте Кулакова, а поз-
же установлен перед зданием 
ЗАГСа Сеймского округа памят-
ный знак покровителям право-
славного брака святым Петру и 
Февронии Муромским.

Отдельно отметим, теперь для 
всех вновь построенных памят-
ников и монументов будет назна-
чаться балансосодержатель, кото-
рый будет следить за санитарным 
и эстетическим обликом объекта. 
Это позволит избежать практики, 
когда приходится искать «хозяи-
на», чтобы ремонтировать разру-
шающиеся от времени памятники 
и в результате изыскивать сред-
ства в бюджете.

Более упорядоченной стано-
вится система проведения выста-
вочно-ярмарочных мероприятий 
на территории областного цен-
тра. Теперь определены четыре 
площадки в городе: на проспек-
те Ленинского комсомола, Маги-

стральном проезде и две на ули-
це Союзной. Именно на этих точ-
ках будет осуществляться легаль-
ная торговля.

В 2016 году будет продолже-
но решение муниципальных про-
блем: ремонта дорог и внутридво-
ровых территорий, открытия дет-
ских садов, бесперебойной рабо-
ты муниципального транспорта, 
установки детских игровых пло-
щадок. В бюджете 2016 года все 
социальные статьи расходов обе-
спечиваются на 100 процентов, 
сохраняется финансирование 16 
муниципальных программ. Мы, 
члены СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ, 
считаем: с властью у нас кон-
структивный диалог. Мы понима-
ем друг друга, пытаемся разде-
лить ответственность и помочь.

В том числе и в организации об-
щегородских мероприятий. Уже 
три года организовывается празд-
ник на Театральной площади в 
честь Победы в Великой Отече-
ственной войне. Музыка, песни, 

веселье, «полевая кухня» и фрон-
товые 100 граммов. В 2013-м уго-
щение отведали человек 200, а в 
2015 году уже более полутора ты-
сяч. Участие принимают ветераны, 
которые приходят вместе с деть-
ми, внуками, правнуками, и про-
сто прохожие.

Это стало доброй традицией для 
нас и для тех курян, которые при-
ходят 9 Мая на праздник, чтобы 
разделить с горожанами великое 
счастье свободы и независимости, 

которые были дарованы нам поко-
лением победителей. 

Мы хотим пожелать вам, доро-
гие куряне, больше поводов для 
теплых встреч. Пусть вас оберега-
ет  атмосфера добра, внимания и 
надежды! Пусть сердце открыва-
ется для светлых и благородных 
помыслов! 

Желаем вам в новом году креп-
кого здоровья, успехов во всех 
добрых начинаниях, побольше ра-
достных дней и оптимизма! 

От всей души поздравляю вас с наступающим Новым годом и Рожде-
ством Христовым!

Новый год уже на пороге, он уже заглядывает в наши окна. И даже самые 
суровые сердца в эти праздники наполняются ожиданием сказки, светом 
добра, милосердия и любви к ближнему. 

Сейчас, когда наступает время подводить итоги завершающегося года, 
хочется от всего сердца поблагодарить курян за трудолюбие и упорство, 
сплоченность и оптимизм, чувство ответственности за судьбу родного края, 
гражданскую позицию, понимание того, что только общими усилиями мож-
но преодолеть трудности и добиться исполнения самых смелых планов. 

Несмотря на экономические сложности, в нашей области продолжают 
развиваться  промышленность и сельское хозяйство, бюджет, несмотря ни 
на что, остается социально ориентированным. По итогам истекающего года 
Курский регион попал в тройку лидеров в Центральном федеральном окру-
ге по самому низкому показателю государственного долга.

В наступающем 2016 году всем нам предстоит встретить немало сложных 
задач, решение которых напрямую зависит от каждого из нас. Верю, что са-
мые смелые замыслы осуществятся, труднейшие проблемы будут решены, 
а надежды сбудутся.

Пусть в 2016 году успех будет результатом всех начинаний, а удача – ва-
шим постоянным спутником! 

Пусть Новый год станет для вас временем исполнения самой завет-
ной мечты! Пусть он будет спокойным,  щедрым и добрым, принесет 
в ваш дом мир и любовь, тепло и уют, стабильность и достаток, здоровье 
и благополучие!

Пусть ваш путь всегда освещает свет Вифлеемской звезды!

С добрыми пожеланиями,
руководитель фракции партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 

в Курской областной Думе
Андрей Лифинцев

МЫ – ЗА СПРАВЕДЛИВОСТЬ!

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ: Новый год – время подводить 
итоги уходящего года и думать о планах на будущее

ИТОГИ ГОДА

ПОЗДРАВЛЯЕМ!

От всей души поздравляем вас с приближающимся 
Новым годом и Рождеством Христовым! Это одни из 
самых любимых праздников. Время, когда можно 
отдохнуть в кругу семьи, пообщаться с друзьями, 
подумать о планах на предстоящий год и подвести 
итоги уходящего.

Дорогие друзья!

Члены фракции партии «Справедливая Россия» в Курском 
городском Собрании Олег Лифинцев и Андрей Караулов

Дорогие друзья!
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Госдума приняла во втором чте-
нии законопроект № 829818-6 

«О внесении изменения в статью 
169 Жилищного кодекса Россий-
ской Федерации», инициирован-
ный фракцией «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ».

Законопроект дает регионам 
право освобождать одиноких 
граждан РФ в возрасте 80 лет и 
старше от уплаты взносов на ка-
питальный ремонт и право пре-
доставить скидку в 50% для оди-
ноких граждан, достигших 70 лет. 
Предусматривается также 50-про-
центная компенсация расходов на 
взносы для людей с инвалидно-
стью I и II групп, а также для семей 
с детьми-инвалидами. 

Напомним, что законопроект 
был внесен в Госдуму депутатами 
фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ». Позднее свои подписи под 
законопроектом поставили пред-
ставители других парламентских 
фракций.

16 декабря председатель партии 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ», руко-
водитель фракции «СР» в Госдуме 
Сергей Миронов и депутаты фрак-
ции Галина Хованская, Андрей Ру-
денко, Анатолий Шеин и Ильдар 
Самиев внесли в ГД проект феде-
рального закона «О внесении из-
менения в статью 170 Жилищного 

кодекса РФ», направленный на со-
вершенствование системы капи-
тального ремонта.

По словам Сергея Миронова, 
действующая редакция Жилищ-
ного кодекса РФ предоставляет 
субъектам РФ право установить 
минимальный размер фонда ка-
питального ремонта, формируе-
мого на специальном счете, по до-
стижении которого собственники 
могут принять решение о приоста-
новлении уплаты взносов на капи-
тальный ремонт. В настоящее вре-
мя этим правом воспользовались 
только 47 субъектов РФ.

«В связи с этим мы предлагаем 
нашим законопроектом обязать 
все субъекты РФ установить ми-
нимальный размер фонда капи-
тального ремонта, формируемо-
го на специальном счете, по до-
стижении которого собственни-
ки могут принять решение о при-
остановлении уплаты взносов на 
капитальный ремонт», — пояснил 
парламентарий.

Как говорится в пояснительной 
записке к законопроекту, если 
собственники помещений в мно-
гоквартирном доме накопили на 
специальном счете многоквар-
тирного дома достаточное коли-
чество средств (например, 40-50% 
от стоимости комплексного капи-
тального ремонта), то у них не бу-
дет обязательства проводить даль-
нейшие накопления.

«С большой вероятностью им в 
случае необходимости выгоднее 
взять кредит, чем продолжать на-
капливать средства. Ограниче-
ние размера фонда капитально-
го ремонта на специальных счетах 
делает возможным определить 
«цену вопроса» государственно-
го страхования средств фонда ка-
питального ремонта на специаль-
ном счете, повышает привлека-

тельность специальных счетов для 
населения, формирует экономи-
ческие условия для привлечения 
банковского сектора к кредитова-
нию капитального ремонта много-
квартирных домов», — отмечают 
авторы законопроекта.

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ полу-
чила ответ на обращение в адрес 
главы Правительства РФ о необ-
ходимости приостановления либо 
отмены действующей системы ор-
ганизации капитального ремонта. 
Напомним, что в поддержку этой 
инициативы «СР» высказались бо-
лее миллиона российских граж-
дан — их подписи, собранные за 
весьма короткий срок, партия пе-
редала в кабинет министров на 
имя Дмитрия Медведева. И вот 
получен ответ, подписанный ми-
нистром строительства и жилищ-
но-коммунального хозяйства РФ 
Михаилом Менем. Письмо из пра-
вительства прокомментировал 
председатель партии «СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ», руководитель 
фракции «СР» в Госдуме Сергей 
Миронов:

— Сразу скажу: ответом прави-
тельства мы не удовлетворены! 
Суть его вполне ожидаема: госу-
дарство не собирается платить 
по своим приватизационным дол-
гам. Конечно, все это изложено в 
более обтекаемых формулиров-
ках. Но нам хорошо известно бю-
рократическое изящество, с кото-
рым аппарат Правительства Дми-
трия Медведева преподносит са-
мые вредоносные идеи и отстаи-
вает самые провальные проекты, 
способные нанести непоправи-
мый ущерб экономике и социаль-
ной сфере страны.

Вот и на этот раз с упорством, 
достойным лучшего применения, 
кабмин Медведева настаивает на 
дальнейшем строительстве «пира-
миды» капитального ремонта.

В обращении к правительству 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ указа-
ла, что, во-первых, сбор денежных 
средств граждан на счет регио-
нального оператора в так называ-
емый «общий котел» противоре-
чит системе действующего граж-
данского законодательства, со-
гласно которому собственник не-
сет бремя содержания только сво-
его имущества. Фактически людей 
без их согласия обязывают бес-
платно финансировать капиталь-
ный ремонт чужого имущества.

Во-вторых, с введением этой си-
стемы капитального ремонта госу-
дарство практически самоустра-
нилось от софинансирования его 
проведения, сняв с себя так назы-
ваемые «старые обязательства» 
по ремонту и полностью перело-
жив это бремя на людей.

В-третьих, федеральная власть 
практически не контролирует 
установление и изменение разме-
ров взносов на капитальный ре-
монт, поскольку соответствующие 
полномочия полностью отданы на 

откуп региональным властям.
В-четвертых, у граждан отсут-

ствуют гарантии сохранности на-
капливаемых денежных средств. 
Растущая инфляция, низкая фи-
нансовая устойчивость банков-
ской системы в текущей экономи-
ческой ситуации не могут гаранти-
ровать, что собранных денежных 
средств будет достаточно для про-
ведения капитального ремонта в 
будущем.

Введенная система фактиче-
ски напоминает созданную госу-
дарством некую финансовую пи-
рамиду, когда люди должны пла-
тить за работы и услуги, которые 
будут проведены (оказаны) через 
20–30 лет.

Люди, поставившие свои под-
писи против такой системы, взы-
вают к справедливости: государ-
ство должно сначала выполнить 
свои обязательства — привести в 
порядок жилой фонд, переданный 
гражданам в ходе приватизации, 
а уже потом применять механизм 
сбора денег с новых собственни-
ков на капремонт в будущем. Та-
ких подписей собран МИЛЛИОН! 
Сколько нужно передать в прави-
тельство — 5 миллионов, 10 мил-
лионов подписей, чтобы чиновни-

ки услышали народ?
Отмечу, что к этому же призы-

вает и закон Российской Федера-
ции, а также соответствующие ре-
шения Верховного и Конституци-
онного судов. Поэтому правитель-
ство в своем ответе и не пытает-
ся оспорить наличие таких обяза-
тельств со стороны государства 
как бывшего собственника жилых 
помещений, просто с бюрокра-
тическим изяществом «объезжа-
ет» эту весьма скользкую для него 
тему. Мол, соответствующую нор-
му закона никто не отменял, она 
действует в полном объеме.

На деле же власть фактически 
отказалась от публично-правовых 
обязательств по проведению ка-
питального ремонта в многоквар-
тирных домах, в которых на мо-
мент приватизации гражданами 
жилых помещений требовалось 
его проведение, и где государство 
как бывший собственник обязано 
было его проводить.

Но и тут бюрократы, по их сло-
вам, не виноваты: капремонт мно-
гоквартирных домов в масштабах 
Российской Федерации не прово-
дился на системной основе, по-
скольку до 2012 года «вопросы 
проведения капитального ремон-
та были отданы на исключитель-
ное усмотрение собственников 
помещений в многоквартирном 
доме».

Попробуй, разберись в этой 
казуистике, кто тут и что прошля-
пил. Но крайними явно пытаются 
выставить граждан. Хотя с какой 
стати они должны были всем этим 
заниматься, если по закону это яв-
ляется так и не исполненной обя-
занностью все того же бывшего 
собственника — государства?

Конкретное предложение СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ: в течение 
2016 года разработать и подгото-
вить к реализации план поэтапно-
го выполнения государством ста-
рых обязательств по капитально-
му ремонту приватизированного 
жилищного фонда.

КАПРЕМОНТ

Сергей Миронов: 
бюрократы 

из правительства 
продолжают 
«футболить» 

требования граждан 
по капремонту

Депутаты фракции 
«СР» предлагают 

установить 
минимальный размер 
фонда капитального 

ремонта

ПРОТИВ ПОБОРОВ ЗА КАПРЕМОНТ
«СР» добивается введения пятилетнего моратория на взимание платы за капремонт. 
По мнению партии, государство должно сначала выполнить свои обязательства, 
привести в порядок жилой фонд, изменить механизм финансирования капремонта, 
а уже потом приступать к сбору денег.

Госдума во втором чтении приняла инициированный «СР» законопроект о льготах 
для некоторых категорий граждан при уплате взносов на капремонт.

Следующим шагом должно стать создание эф-
фективного механизма проведения капитального 
ремонта в стране, включающего в себя:

— экспертизу состояния жилищного фонда в Рос-
сийской Федерации;

— объективную оценку стоимости проведения 
работ по капитальному ремонту, проверку каче-
ства их проведения;

— безусловную сохранность денежных средств 
людей и развитие гибких механизмов выполнения 
соответствующих обязательств, например, с ис-
пользованием механизмов льготного кредитова-
ния с государственной поддержкой;

— необходимость софинансирования со стороны 
государства системы капитального ремонта в объ-
еме, достаточном не только для выполнения обя-
зательств по государственному и муниципально-
му жилищному фонду, но и для оказания адресной 
помощи широкому кругу граждан.

До выполнения этих задач действие системы 
капремонта по нынешней схеме необходимо при-
остановить. Иначе вся эта капремонтная пирами-
да может рухнуть в любой момент. А значит, остав-
лять все это как есть — нельзя. Мы должны и будем 
бороться за наведение порядка и справедливость 
в сфере ЖКХ.
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Курское региональное отделе-
ние партии «СПРАВЕДЛИВАЯ 

РОССИЯ» выступило в качестве 
спонсора мероприятия. Партия 
выделила средства на приобре-
тение подарков, а также оказала 
помощь в организации праздни-
ка. Юным зрителям была показана 
сказка от Курского отделения МО-
ОДИР «Дети — Ангелы». Малыши 
радостно аплодировали, танце-
вали вместе с героями постанов-

ки. После представления был ор-
ганизован сладкий стол и вручены 
подарки.

— Такие праздники направле-
ны на социальную адаптацию се-
мей, в которых родились «осо-
бенные» дети, ведь с их появле-
нием многие родители замыка-
ются в себе, перестают общать-
ся с окружающими и очень ча-
сто остаются наедине  со свои-
ми мыслями и переживаниями, 

— сказала Анна Павлова, пред-
седатель Курского отделения 
МООДИР «Дети — Ангелы». — 
Мы стараемся чаще собираться, 
обсуждать с мамочками успехи 
наших деток, делиться полезной 
информацией. Сегодня я хочу 
выразить благодарность сотруд-
никам партии «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ», которые помогли орга-
низовать и провести этот замеча-
тельный праздник.

Нужно готовиться, потому что 
всего этого в наступающем 

году обещают с избытком. Ни 
один год Обезьяны астрологи не 
относили к числу спокойных (та-
кая уж она — темпераментная и 
непредсказуемая), к тому же сти-
хия этого года — огонь. Так что 
обстоятельства будут складывать-
ся довольно интересно, хоть и со-
вершенно не так, как вы планиро-
вали. Вступая в новый год, нуж-
но быть готовым к тому, что все 
перевернется с ног на голову, но 
каким-то непостижимым обра-
зом вдруг окажется, что так даже 
лучше.

Строго говоря, астрологический 
год Огненной обезьяны наступит 
только 8 февраля, но лучше встре-
тить новый 2016 год уже с учетом 
вкусов и пристрастий его симво-
ла. Тем более что обезьяна обо-
жает праздники и неординарные 
события. Более того, будучи осо-
бой весьма тщеславной, она с удо-
вольствием примет положенные 
ей почести и в благодарность ода-
рит вас в наступающем году раз-
нообразными приятностями.

Украшаем дом
Если вы соскучились по яр-

ким краскам, блеску и мишуре, у 
вас есть отличный повод все ис-
править. Для эксцентричной обе-
зьяны ничто не будет чересчур, 
это нужно иметь в виду, чтобы 
безупречно украсить дом на Но-
вый год. Чем больше украшений, 
тем лучше! Так что скупиться и 

скромничать в этом году не стоит.
Главные цвета этого года: крас-

ный и все его вариации, жизне-
радостный оранжевый, изыскан-
ный фиолетовый (а также сирене-
вый и все остальные похожие от-
тенки). Не обойтись в новогоднем 
декоре без золотого блеска. А вот 
от черного и синего цветов лучше 
отказаться.

Позаботьтесь о том, чтобы обе-
зьяна чувствовала себя как дома: 
развесьте красивые гирлян-
ды на стенах и под потолком — 
пусть они вьются, словно лианы 
в джунглях. Не помешает и боль-
шая ваза с тропическими фрукта-
ми — бананы, ананасы, апельсины 
придутся по вкусу хозяйке нового 
2016 года.

Главное, чтобы 
костюмчик сидел
В этот раз к наряду для главной 

вечеринки года нужно подойти со 
всей ответственностью. Рекомен-
дуем заранее продумать, в чем вы 
будете встречать новый 2016 год. 
Внешний вид для обезьяны очень 
важен, и угодить ей будет не так 
уж просто. Яркие краски и некото-
рая маскарадность костюма — не-
обходимое условие. Однако все 
это не должно выглядеть дешево 
или безвкусно, так что придется 
совмещать в одном наряде экстра-
вагантность и безупречный стиль.

Женщинам в новогоднюю ночь 
рекомендуются только и исклю-
чительно платья, разумеется, ве-
черние. Никаких костюмчиков — 
все должно быть по высшему раз-
ряду. Доставайте из сейфа фа-
мильные драгоценности (или при-
обретите по случаю украшение из 
натуральных камней), смело от-
крывайте плечи или спину, не за-
будьте водрузить на голову не-
вероятную дизайнерскую шляп-
ку с вуалью, и новогодний образ 
готов.

В фокусе внимания новогодних 
торжеств — все оттенки пламени. 
Это оранжево-красная и террако-
тово-желтая палитры, а также мер-

цающий бордовый, пепельно-се-
рый и даже сдержанный фиоле-
тово-синий. Отдельного упомина-
ния заслуживают «золотые» наря-
ды, которые позволяют сверкать в 
полном смысле этого слова!

Необычные прически — то, 
что нужно в этом году. Забудьте 
о скромности и естественности 
и приготовьтесь блистать! Макияж 
должен быть под стать — золотые 
и серебряные блестки, необыкно-
венные рисунки, а то и вовсе сим-
патичная маска. Чем гламурнее, 
тем лучше.

Праздничный стол
Стол должен ломиться от уго-

щений, а оформление должно 
быть ярким и праздничным. Са-
мая дорогая посуда, самые изы-
сканные украшения, самые нео-
бычные блюда — все должно быть 
самым-самым. Не забудьте о цве-
те символа этого года — огнен-
но-красном. Красный и оранже-
вый обязательно должен присут-
ствовать не только в убранстве 
стола, но и в самом угощении. 
Апельсины, томаты, разноцветный 
перец или клубника — добавьте 
ярких красок в каждое блюдо.

Еще одна особенность меню для 
новогоднего стола — обилие эк-
зотических яств. Не только фрук-
ты (а их должно быть с избытком), 
но и любые другие блюда. Обяза-
тельно приготовьте что-то по-на-
стоящему необычное, прекрас-
но, если еще вчера вы даже не 
знали, что такая еда вообще су-
ществует. Новогодняя ночь — от-
личный повод попробовать что-то 
новенькое!

P. S. Задача этого вечера — хо-
рошенько повеселиться, погулять 
и потанцевать, а не провести всю 
ночь, объедаясь деликатесами. 
Так что не менее пристальное вни-
мание, чем декору, наряду и сто-
лу, следует уделить новогодним 
развлечениям.
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ВЕРЯТ В ЧУДО

Готовимся к встрече 2016 года

Справедливый протест

Дед Мороз и Снегурочка
придут в гости к детям

ДЕТСКИЙ ПРАЗДНИК

БЛАГОТВОРИТЕЛЬНАЯ АКЦИЯ

ПРАЗДНИЧНЫЕ СОВЕТЫ

МЫ — ЗА СПРАВЕДЛИВОСТЬ

С 26 по 29 декабря активисты СДСМ «Справедливая Сила» 
при поддержке РО партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» в Курской 
области проведут благотворительную акцию «Поверь в чудо». 

В эти дни ребята будут ездить к детям-инвалидам домой, куда 
привезут Деда Мороза и Снегурочку, которые прочитают 

с малышами стихи, споют песни и вручат сладкие подарки. 

6 декабря 2015 года на базе СОЦ 
им. В. Терешковой прошел детский 
праздник «Верю в чудо!», приуроченный 
к Международному дню инвалидов. 
Мероприятие было организовано 
для семей, в которых воспитываются 
дети с  ДЦП и поражением мозга.

Новый 2016 год по восточному календарю — год Красной огненной 
обезьяны. Вы уже готовы к празднику, фейерверку, неожиданностям 
и невероятным подаркам судьбы? 

Одним из инициаторов протеста стал депутат городской Думы от 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ Николай Карцев. Вместе с коллегой Майей 
Долгачевой они резко высказались против принятия Госдумой закона, 
по которому пособия на детей в «чернобыльской» зоне с 1 июля 2016 
года будут урезаны, могут стать не ежемесячными и будут выдаваться 
исходя из принципа нуждаемости. Также депутаты вместе с горожана-
ми протестовали против поборов в детсадах и школах, против платы за 
капремонт многоквартирных домов, против взимания платы с дально-
бойщиков по системе «Платон».

По просьбе главы Железногорска Виктора Солнцева на митинге при-
няли отдельную резолюцию против урезания пособий на детей и от-
дельную — по другим проблемам. Как сказал Николай Карцев, резолю-
ции митинга направят Владимиру Путину, в Госдуму, в Совет Федера-
ции, в правительство России.

Солидарность с железногорцами проявили и представители партии 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» во главе секретарем бюро регионального 
Совета Владимиром Климовым.

— Мы, так же как и другие граждане, выступаем против урезания дет-
ских пособий в «чернобыльской» зоне и готовы по мере возможности 
помогать населению в решении этой проблемы, — отметил он. — Могу 
сказать, что эта тема заинтересовала и депутата Государственной Думы, 
председателя Совета РО партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» в Кур-
ской области Александра Четверикова и лидера справороссов Сергея 
Миронова.

В митинге против урезания детских пособий 
в «чернобыльской» зоне, сборов на капремонт, платных 
дорог и других социальных проблем 19 декабря 
выступили жители Железногорска.

Закон об уменьшении выплат родителям, имеющим детей, проживающим в 
«чернобыльских» зонах, был принят Госдумой в третьем чтении 15 декабря. 

Он затрагивает и другие социальные выплаты и предусматривает принципы 
адресности и нуждаемости при их назначении. При этом понятие «нуждаемость» 

в законодательстве отсутствует. Против закона высказалась Общественная 
палата России. Депутаты Железногорской городской Думы и Курской областной 

Думы также высказались против урезания пособий на детей, но уже, 
соответственно, на стадии рассмотрения законопроекта в Госдуме и после 

принятия закона. Закон предусматривает, что пособие на ребенка в возрасте 
до 1,5 года в «чернобыльской» зоне будет составлять не 80, а 40% от заработка 

родителя плюс три тысячи рублей, а от 1,5 до 3 лет — шесть тысяч рублей. 
Также вводится ценз оседлости: для получения пособий родитель должен 

проживать в «чернобыльской» зоне не менее четырех лет непосредственно перед 
назначением пособия. Закон направлен в Совет Федерации, нормы закона должны 

вступить в силу с 1 июля 2016 года. 
Источник: информационное агентство «МАНГАЗЕЯ»


